



Lutter contre le harcèlement

publié le 02/02/2021

Journée d'information et de sensibilisation par l'association AROEVEN Poitou Charentes auprès des classes de 6eme le 21 janvier 2021.

Que s'est-il passé ce jour là ?

Par petits groupes, les élèves ont travaillé à partir de scénarios, afin de réaliser des petites mises en scène de situations de harcèlement.

Ces saynètes ont servi de point de départ à un échange autour des différentes situations de harcèlement : apprendre à les reconnaître et à agir face au harcèlement.

Amener l'élève à accepter les différences, à manifester le respect des autres dans son langage et dans son attitude, à s'intéresser à l'autre, s'inscrit dans des actions de sensibilisation au collège, comme la journée nationale de lutte contre le harcèlement du 5 novembre 2020, la réalisation d'expositions d'arts plastiques mais également dans le Vivre Ensemble au quotidien.

Et après ?

Chaque classe de sixième s'engage dans la production de réalisations pour sensibiliser l'ensemble des collégiens.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.